
まこちの縁日＆寒田の写真展開催！

Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 「まこちの縁日2024」を開催しました！今年は初の試みとして
まこちの里スタッフが考案したオリジナルゲーム「コロガーシ」や、
私の出身地である愛知県では定番の屋台「サメ釣り」を行いまし
た！また、キッチンカーにも来ていただき、昨年よりもレベルアッ
プした縁日ができたのではないかなと思います。広報を書いてい
る今は準備真っただ中ですが、楽しんでいただけていれば幸いで
す。来年はもう協力隊ではなくなりますが、今後もお手伝いをし
ていきたいと思うので、ぜひ来年も楽しみにお待ちください！

A. 「寒田を懐かしむ写真展」を開催中です！皆さんが提供して
くれた写真を、まこちの里で９月１日（日）まで展示しています。
茅葺き屋根の家や昔の自動車などが写っている写真もあります
ので、寒田にかかわりのある方はもちろん、ない方にも「あの頃」
を楽しんでいただけたら嬉しいです。この写真展が、ご自宅の
アルバムを広げ、「あの頃、あんなこともあったね」と当時の思
い出を振り返るきっかけとなっていれば、また展示を見たあと
にアルバムを広げるきっかけになればと思います。

Q. 現在取り組んでいることを
くわしく教えてください！
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麗澤大学講義と森林組合 PR 動画

Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 母校である麗澤大学の教授から依頼があり、築上町や協力
隊の仕事、地域の方との交流方法などをオンライン講義で学生
に伝えました！具体的には「どういう経緯で築上町に来たのか」、
「なぜ何も知らない林業に携わることになったのか」、「築上町の
方とどうやって仲を深めているのか」などの話をしました。私も
同じような講義を受けて初めて協力隊を知り、ご縁があって築上
町に来ているため、この講義がきっかけで築上町に足を運ぶ、
もしくは林業を知りたい！と学生に思ってもらえたら嬉しいです。

A. たくさんの方の協力のおかげで「森林組合はどんな活動を
している団体か」がわかる映像がついに完成！何となくしか知ら
ないであろう林業のことや「もし森林組合で働いたら？」などを
映像から想像してもらえると嬉しいです！PR 映像は下のQR
コードのほか、役場、椎田駅、築城駅、豊築森林組合のHPなど
でもご覧いただけます。「映像を見てこう感じた！」、「こ
ういうところも知りたい！」などの声もお待ちしていま
す！現在は第２弾の映像制作に取りかかり中です！

Q. 現在取り組んでいることを
くわしく教えてください！


